

# Exposition de photographies

Chapelle de la Funerària  
rue Amiral Ribeil

Du 26 oct. au 10 nov.

Du mardi au dimanche  
De 11h00 à 17h30

Entrée libre

## *Le vertige des sens*

Amis de la danse - compagnie Caravane 1969-2019  
50 ans de danse contemporaine à Perpignan

# EXPOSITION DE PHOTOGRAPHIES

## « Le vertige des sens »

Amis de la danse - compagnie Caravane 1969-2019  
50 ans de danse contemporaine à Perpignan

### Commissariat d'exposition :

Association des amis de la danse - compagnie Caravane  
Directrice artistique : Véronique Barrier

Du 26 octobre au 10 novembre 2019

Chapelle de la Funeraria  
rue Amiral Ribeil  
66000 Perpignan

Du mardi au dimanche,  
de 11 h 00 à 17 h 30.

Fermé le lundi et les jours fériés.

Entrée libre



Droits réservés

Vanessa Deprauw, Claire Muchir - « Jardin », 2008.

# Le vertige des sens

# EXPOSITION DE PHOTOGRAPHIES

## « Le vertige des sens »

Amis de la danse - compagnie Caravane 1969-2019  
50 ans de danse contemporaine à Perpignan

Cinquante ans, c'est un compte rond, on est tenu de faire le point. Nous sommes toujours précaires, toujours nomades, toujours libres et toujours là. Le monde s'est transformé et nous avec, pourtant au fond, nous avons gardé les mêmes valeurs universelles et hors du temps, tournées vers l'individu, le respect, le subtil. Oui, nous sommes toujours là parce qu'il y a des femmes et des hommes qui nous ont reconnus, acceptés, soutenus, accompagnés et aimés.

Qu'ils soient remerciés.

L'exposition de photographies «Le vertige des sens», présentée par les amis de la danse - compagnie Caravane, sera ouverte au public du mardi au dimanche, de 11 h 00 à 17 h 30. Fermé les jours fériés. Entrée libre.

**Le vernissage** se tiendra le vendredi 25 octobre 2019, à partir de 18 h 30 à la chapelle de la Funeraria. **Une intervention dansée est prévue à cette occasion.**

**Le samedi 9 novembre à 15 h 00** au Campo santo, Monique Fellerath, professeur responsable de l'enseignement de la danse au lycée Jean Lurçat, Jo Leclerc, fondatrice de l'association « Les amis de la danse » et Véronique Barrier, directrice artistique de la compagnie Caravane, animeront une table ronde sur le thème de la danse contemporaine.

**Renseignements :**

Mail : milucblanc@free.fr



Photo : Pascal Guiblain.

Miluc Blanc, Florent Berthomieu - « Je vole », 2008.



Photo : Richard Lesueur.

Place Molière, 1989.

# Le vertige des sens